

C'est des valeurs défendues au quotidien par le CDOS du Tarn, solidarité, courage, humilité et travail, qui ont permis à Castres de bâtir sa victoire contre « l'armada toulonnaise » que l'on disait invincible. Déjouant les pronostics, ils ont fait souffler un vent de fraîcheur sur tout le Rugby Français et ramené le Brennus à Castres, 20 ans après.

Au-delà de l'exploit sportif, c'est toute une ville, tout un département, qui sont mis sur le devant de la scène et tout un peuple à qui ils ont redonné le sourire et la « fierté d'être Tarnais ».

Un grand Bravo et un grand Merci au CO !

Le Comité Départemental Olympique et Sportif du Tarn